

66 ans, en 1890, il crut devoir prendre sa retraite. Il en fixa d'abord le lieu à la Longue-Pointe. Mais c'était à l'Epiphanie qu'il avait laissé la meilleure part de ses affections ; il y revint donc, et, cette fois, pour y vivre et mourir. Dans la modeste résidence qu'il s'était faite à quelques pas de l'église, Dieu lui ménaga encore plusieurs années de vie ; de la vie tranquille, recueillie et priante qui prépare si bien à l'heure dernière. Cette heure arriva pour M. Prudhomme, soudaine mais non imprévue. Il expira le 17 février au soir, après trois jours seulement de maladie.

Aux funérailles l'affluence des fidèles et des prêtres montra quelle place le vénéré défunt occupait toujours dans les souvenirs et l'affection de ceux qui l'avaient connu. Son corps repose maintenant dans cette église de l'Epiphanie qu'il avait construite et qu'il avait voulu faire belle autant que spacieuse. Qu'il y repose en paix.

UN AMI.

Apostolat de la Prière

Intention générale pour le mois de mars 1904

Approuvée et bénie par Pie X

Le mouvement religieux en Hollande

PRIÈRE QUOTIDIENNE PENDANT CE MOIS

DIVIN Cœur de JÉSUS, je vous offre, par le Cœur immaculé de MARIE, les prières, les œuvres et les souffrances de cette journée, en réparation de nos offenses et à toutes les intentions pour lesquelles vous vous immolez continuellement sur l'autel. Je vous les offre, en particulier, pour l'entière conversion de la Hollande.

Résolution apostolique : Offrir à Dieu nos prières et nos bonnes œuvres pour le retour de nos frères séparés.
